

Wanderung im Plenterwald

Zu einer spannenden und naturnahen Wanderung hatte Wanderführer Christian Ostgathe vom Schwarzwaldverein Gutach am vergangenen Samstag, 5. Oktober 2024 eingeladen. Mit einer kleinen exklusiven Gruppe startete man vom Bahnhof in Wolfach in Richtung Loßburg-Rodt.

Dort wartete bereits Revierförsterin und zugleich auch Wanderführerin Ulrike Becker vom Schwarzwaldverein oberes Murgtal. Mit ihr ging es in ihr Revier. Unterwegs wanderte man durch das Zauberland und am Kinzig Ursprung (Quelle) vorbei durch einen wunderschönen verwunschenen und von Wasser und Bächen durchzogenen Wald. Viele Pilze konnten bestaunt werden und mitten im Wald erklärte Frau Becker den Teilnehmern dann am praktischen Beispiel die unterschiedlichen Bewirtschaftungsformen.

Dabei hob sie die Details und Vorzüge der Plenterwaldbewirtschaftung hervor und machte sie anhand von Praxisbeispielen für Teilnehmer verständlich. Zur Mittagszeit wurde in der urigen und gemütlichen Tannenstube eingekehrt. Am warmen Kaminfeuer genoss man den leckeren Kuchen.

Der Rückweg führte dann abermals durch das Waldrevier vom Staatsforst BW hinab zum Vogteiturm. Dort hatte man einen wunderschönen Ausblick zur schwäbischen Alb bis hinunter zu den Alpen. Und auch den Thyssen Tower in Rottweil konnte man gut erkennen. Nach etwa fünf Stunden fand die interessante Wanderung ein schönes Ende am Bahnhof. Dort verabschiedete Ulrike Becker die Gruppe und so fuhr man mit vielen schönen und neuen Eindrücken wieder zurück in Richtung Wolfach.

